
 
Abg. Steiner wies darauf hin, dass diese Änderung aus den Reihen der Stieldorfer Bürger und 
vom Stadtrat in Königswinter vorgeschlagen worden sei. Dem sei man gefolgt, wobei man die 
verschiedenen Interessen habe abwägen müssen. Auch hier sei zu prüfen, ob eine 
„Nachjustierung“ erforderlich werde. 
 


